

ÉTUDE

SUR LES MONUMENTS ANTIQUES DE LA GRÈCE.

LE PARTHÉNON.

Le temple le plus beau et le plus complet que l'on voie encore en Grèce est, sans contredit, le temple de Minerve, appelé également Parthénon, parce qu'il était consacré à Minerve, surnommée $\pi\alpha\rho\theta$ evos (vierge). Il est situé à Athènes et placé sur le plateau le plus élevé de l'Acropolis. On appelle encore quelquefois ce temple Hécatompédon, parce qu'il est construit sur l'emplacement même d'un temple ainsi nommé (1). Le temple de Minerve qui fut élevé 437 ans

(1) Ce temple s'appelait 'Exatoumedor, à cause de sa largeur qui était de cent pieds. Il avait été construit 800 ans avant Jésus-Christ, et fut brûlé 350 ans après, par Xercès, lorsque ce prince, après avoir ravagé le territoire des Phocéens, porta la destruction à Delphes et dans l'Attique. Ce temple était en pierres piréiques, revêtu de stuc dans le genre du temple d'Egine, et ses antéfixes et chenaux en terre cuite peinte, comme on le voit par les fragments qu'on a pu retrouver, et qui sont déposés au musée sud de l'Acropolis d'Athènes. Une partie des colonnes et des entablements est encastrée dans les murs de l'Acropole.